



No. 0259
RVD_041

FECHA: 6 de mayo de 2014
DE: Rectoría del Tecnológico de Monterrey
ASUNTO: **Cambios organizacionales en la Rectoría de la Zona Occidente: nuevos directores generales de los campus Aguascalientes, Ciudad Obregón y Zacatecas**

Estimados directores:

Nos seguimos transformando y esto requiere una nueva forma de organizarnos. Por tal motivo, les comparto los siguientes cambios en la Rectoría de la Zona Occidente del Tecnológico de Monterrey, que son efectivos desde el 21 de abril de 2014.

Claudia Margarita Félix, quien se desempeñara como directora de Enseñanza Media en el Campus Sonora Norte, ha sido nombrada **Directora General del Campus Ciudad Obregón**, en sustitución de Juan Diego Castro, quien ha sido designado Director de Servicios de Apoyo del Campus Guadalajara.

También les comunico que después de casi 15 años al frente de la **Dirección General del Campus Aguascalientes**, Daniel Mora se retira del Tecnológico de Monterrey para emprender nuevos retos, intereses personales y profesionales. Le agradecemos su trabajo y entrega al Tec y le deseamos mucho éxito. En su lugar, se ha nombrado a **Mateo Arredondo**, quien estaba al frente del Campus Zacatecas.

La **Dirección General del Campus Zacatecas**, tendrá como nuevo responsable a **Miguel Burgoin**, quien fuera líder de Procesos de Innovación de Sorteos Tec.

Los tres reportarán a Héctor Núñez de Cáceres, Rector de la Zona Occidente.

Agradecemos el apoyo que brinden a todos ellos, como nuevos responsables de estas áreas estratégicas de la Institución.

Saludos cordiales.

Atentamente,

David Noel Ramírez
Rector del Tecnológico de Monterrey